

2021年（令和3年）9月9日

福祉・健康部会
部会員のみなさまへ

まちづくり推進委員会
福祉・健康部会
部会長 山崎 昭孝

第2回福祉・健康部会の延期について（案内）

白露の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃から、新涯学区の協働のまちづくり事業の推進につきまして、ご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、9/14に予定しておりました第2回福祉・健康部会を緊急事態宣言の延長にともない、再延期とさせていただくこととしました。

部会員の皆さま方には日程変更等で大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。次回の日程は改めてご連絡いたします。いつもご協力ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症から自分の身を守るための**対策**を！

- マスクの着用，手洗い，身体的距離の確保
- 3密（密閉空間・密集場所・密接場所）の回避
- 家庭内でも可能な限りマスクを着用し，身体的距離を確保。ウイルスを持ち込まない
- 暑い環境でも換気の実施と適度な湿度を保つ
- 発熱，風邪の症状があるなど，調子が悪いときは，無理せず休む
- 発熱症状などのある方は，まずは地域のかかりつけ医に電話相談

